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香港文匯報訊 RubberBand（RB）、糖妹、狄
易達及王梓軒等，前晚到粉嶺出席《禁毒滅罪耀北
區》活動。三缺一的RB透露，稍後會到台灣出席
金馬獎，皆因他們獻唱的電影《掃毒》主題曲了入
圍「最佳原創歌曲」，泥鯭說：「能與偶像陶喆齊
齊角逐，很榮幸。（有信心得獎？）有信心出席，
哈哈！能夠踩一踩這個台板已很興奮。好開心入
圍，聽講好耐都冇廣東歌入到。」
恰巧糖妹稍後亦會衝出香港，到台灣擔任一個日

本時裝騷的表演嘉賓，她說：「我也想有機會行
騷，證明只要有夢想，凡事可成真。（想識台灣男
生？）台灣男生大把機會識，反而想識日本男生
呢，哈哈！不過溝通困難多數不長久，還是說國語
好。」
此外，達仔自認是黑仔王，經常在這個活動上出

醜，除了試過被認錯是舞蹈員被驅趕外，又試過跳
甩鞋，前晚亦不例外，打後空翻時落地失手，撞傷
膝蓋。

香港文匯報訊（記者 達里）郭晉安
昨日出席玩具品牌聖誕宣傳活動，現場
向小朋友試範講小故事，逗得小朋友送
吻給他。
安仔坦言，說故事是其拿手本領，因

為每晚都要向子女講床邊故事，讓他們
入睡，他說：「除講故事都會傾下心
事，講下當日發生過甚麼事，了解下大
家的生活。」安仔透露聖誕節有十天假
期，原本打算一家人出埠旅行，但因不
知去那裡好，又不想旅行日與農曆年相
近，所以決定留港消費，相信在港過聖
誕也很有氣氛。
安仔主演的《老表，你好hea！》邁

入結局篇，他表示一班演員常有約飯局
聯誼。提到Bob與張繼聰表現搶鏡，安
仔說：「我和蚊蚊的一段情都好細水長
流，今周我們會結婚，還返回我結婚的
主題公園拍攝，過程完全一模一樣，只
是身邊人不是我太太。」
至於有沒信心再奪視帝，安仔希望觀

眾到時踴躍投票，獎項對他來說是一種
鼓勵，沒有都會繼續努力工作。今年安
仔在《忠奸人》和《老表，你好
hea！》中都表現出色，他坦言較喜歡
《忠奸人》，並說：「《老表》帶給大
家歡樂，《忠奸人》就反應大，很多人
都有讚賞。」

望再奪視帝作鼓勵
郭晉安喜歡《忠奸人》

香港文匯報訊（記者 達里）廖偉雄（阿燦）昨日宣傳明年一月初舉行的《燦
神回歸演笑會》，同場還有有份演出的仙樂都、連綺嵐和伍淑儀。早前無綫出爾
反爾禁止阿燦用「乜太」這稱號，阿燦昨日與粉絲一起抗議，舉起一幅「我要真
乜太！」的巨形標語。
阿燦表示會努力爭取，視乎最後結果才決定改名「七太」或其他名稱，他說：

「明明是真的為何要變成七太？如果爭取不到，就叫乜七太。」至於無綫方面是
否態度強硬，阿燦坦言只是等回覆，直指無綫不是硬，是不給你用，說道：「我
喜歡真的東西，不喜歡用翻版，我有請無綫來採訪，但他們都不派員，真是很無
理。」問到爭取行動會否升級更激進，阿燦指「乜太」是監製黎文卓的親生仔，
沒有可能不給用這名稱，他說：「升級就不會，反而會降級，在網上將他們陰
乾。」

阿燦阿燦為為「「乜太乜太」」向無綫抗議向無綫抗議

香港文匯報訊（記者 李思穎）胡定
欣突然宣布跟拍拖兩年的闊少男友沈栢
淳分手，旋即引來不少揣測，有指男方
曾「偷食」對定欣不忠，聲言分手後仍
是朋友的定欣也為對方護航，否認男方
「偷食」之餘，又坦承曾經視對方為結
婚對象，至於將來會否復合，便要看緣
份安排。
失戀後的胡定欣和翟威廉昨日出席商
場的聖誕啟動禮活動，定欣看來心情不
錯。她表示分手已是數個月前的事，有
段時間是不開心，但已經過去，現時要
專心工作。回復單身後的首個聖誕節，
定欣透露會在廠房開工度過，同時又開
心公司肯放期讓她出外賺外快。
有指前男友是她結婚對象，定欣強
調：「一直談婚論嫁只是新聞，本身未
有這個打算，當然我曾經視他為結婚對
象。」她有主動為前男友澄清「偷食」
之說，「講到對方『偷食』激嬲我，其
實除了我們的名字是對，其他都不對，
沒有這事發生過，加上對方不是圈中
人，不想因這些新聞影響其他人對他的

看法，以為他對我不好。又望大家幫我
澄清一下，他對我非常好，從來沒做過
對不起和傷害我的事，他很錫我，亦不
希望再有這些報道出現，大家都不要相
信。」會否再走在一起？「不知道，要
看緣份。」

香港文匯報訊（記者 李思穎）黃芷
晴和黃美棋被傳不和，有指美棋不值芷
晴靠父蔭黃日華上位，又利用媽咪梁潔
華有病做宣傳。日前美棋在微博暗寸有
人「無風起浪」，矛頭似是指向芷
晴，昨日芷晴就此事作出回應，更一
度為近日的負面消息表現激動想喊，
但就很感謝好友姜麗文的支持。

黃芷晴和姜麗文這對好姐妹昨日
在活動上，一起接受傳媒訪問，

同場其他嘉賓尚有李思欣、岑潔儀
等。對於美棋所說的「無風起浪」，
芷晴表示：「可能有誤會出現了，但
我沒聽過她講，所以選擇不信。」至
於有否跟父母談及此事，她謂：
「他們不是太擔心我，我講過會做
好自己，或者有些人覺得我靠老
竇，我是靠他教我的風度。」繼而芷
晴顯得激動，但就抑壓着不讓自己喊
出來，她說要多謝姜麗文經常陪伴，自
己真的有些不開心，因今年剛同媽咪打
完一場仗，很開心朋友知道她不是喜歡
是非的人，最重要是身體健康和幸福便
足夠，還有幾日便開心（指港視網上頻
道開播），並希望大家焦點放在其工作
上。
姜麗文就不大明白無風起浪的意思，

不過經常聽到被說是「星二代」已經習
慣，不會特別放在心上，提到港視開播
在即，屆時見到美棋會否尷尬？姜麗文
覺得沒有所謂，「大家都做這行，不會
有什麼，事實真的很耐無見，（做不到
朋友？）不是做不做到朋友，而是大家
都少見又忙碌，不是太熟。」芷晴表示
見到對方會打招呼，但不會特別評論別
人看法，只管做好自己。

黃芷晴
含淚謝支持

Andy昨日自言與JC經拍戲認識已有一年多，但只拍拖了數天，大
讚對方為人開心又爽直，自己當時拍戲就較為怕羞，笑說大家好

像也有追求對方：「她很多地方都吸引人，例如性格，身材你們話好
就好！」續稱自己是在JC與美國男友分手後立即開始追求，Andy更
透露是這一個月內的事，皆因自己不會浪費時間亦不想麻煩，笑言會
約JC食飯和看電影：「美國人很EASY（追）！」隨後才補救說其實
JC很難追。當問到兩人是否一齊過夜？他即尷尬說不知如何回答，追
問後才表示被影當天好像是第一次過夜。問及若婷婷將來去探望
Bruce Lee Lee會否不方便？Andy說：「不會，我們很久沒聯絡，她
以前有話想探貓，但現在沒有。」
另外，昨早才從美國回港的法拉被問及有沒有看到前度薛世恒戀上

廖碧兒的緋聞？她聞言即說：「沒有看八卦新聞，亦好耐無見他，但
我們有時會短訊聯絡問候，講吓我隻貓。」法拉即將在美國讀演戲短
期進修課程，那最近人才流失的無綫可有邀請自己回巢拍劇？她表示
原本是有一個劇有意思，但因檔期而未能合作：「即使要拍都沒所
謂，主要是看劇本、角色和挑戰性。」

糖妹最想識日本仔
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香港文匯報訊 安志

杰（Andy）自從與舊愛

謝婷婷分手後一直單

身，最近被發現與混血

女模 Jessica C. （JC）

擦出愛火及共度春宵，

西裝骨骨打扮的Andy昨

日現身新蒲崗，與陳法

拉 、 童 星 楊 鎧 凝

（Celine）等主持Mikiki

「喵星聖誕奧斯卡」亮

燈儀式；他還帶同與婷

婷以前一齊飼養的愛貓Bruce Lee Lee亮相，活動

期間除了和其他嘉賓打手印外又要逗Celine 開

心，非常風騷。

胡定欣否認前男友「偷食」
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■胡定欣（左）和翟威廉（中）昨日出
席商場的聖誕啟動禮活動。
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■糖妹稍後會到台灣擔任一個日
本時裝騷的表演嘉賓。
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■安仔氹細路
有一手。
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■■法拉表示很久法拉表示很久
無見前度男友無見前度男友，，
但會短訊聯絡但會短訊聯絡，，
談及貓咪談及貓咪。。

■■安志杰逗安志杰逗CelineCeline。。


